

ひよこ組

年少組

8月は連日暑い日が続きましたが、1、2歳児クラスのとなりで、タライに入り水遊びを楽しみました。

歩行が安定してきたので保育者と手を繋いで階段を降り、園庭に出ています。室内遊びではコンピカーに乗ってバックで移動する姿も見られ遊びの幅が広がってきました。同じ物でも友だちが乗っている車が素敵に見えるようで、3人で取り替えっこをしながら遊んでいます。また、ひよこ組のおもちゃ棚の様様替えをしました。子どもが自分で好きな物を取り出せるようになり、遊びの選択肢が増えました。給食では、食べたい物を指差して好みを伝えるなど成長を感じます。

9月は夏の疲れが出てくる時期なので、体調に気を配りながら過ごしたいと思います。

夏休みが終わり、2学期が始まります。クラスの皆が揃い、楽しい笑い声が聞こえてくるのが楽しみです。朝の身支度やトイレの使い方、手の洗い方など、1学期のことを思い出しながら再確認します。

運動会の練習が始まります。年少組は遊戯とかけっこに挑戦します。遊戯では、保育者や友だちと音楽に合わせて一緒に踊る楽しさを味わいます。かけっこでは、スタートとゴールを知り、最後まで走り抜くことができるよう励ましていきます。運動靴のサイズは合っていますか？ きつかったり、少し大きいなど靴のサイズが合っていないと走りにくかったり、靴の中に砂が入ってしまいます。サイズの確認と必ず記名をお願いします。また紐の靴ではなく、マジックテープなどお子さまが自分で調整できる靴が良いです。

まだ暑い日が続きますので、水分補給をこまめにしながら練習していきます。

こあら組

年中組

夏の暑さが続き、秋の心地よい風が待ち遠しくなってきました。

8月は、室内で過ごす日が多くありましたが、子どもたちは友だちや保育者との関わりの中でたくさんの成長を見せています。以前はみんなで集まり手遊びや歌をうたう時など保育者の真似をしていたのが、今では自分から手振りをしたり元気な声でうたったりするようになってきました。中には、保育者顔負けの読み聞かせをしている子もいます。また単語・単語・その他まだまだ言葉にならないような声で、自分の思いを伝えたり会話を楽しんだりしている様子が見られ、言葉の発達を日々感じています。

9月は、秋の自然や空気を感じながら、散歩に出かけます。

長かった夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まります。今年も猛暑が続き、外での活動が中々出来ず、室内での活動が充実出来るように工夫しながら夏を楽しみました。お出かけをしたり、いちょう組でたくさん遊ぶなど、楽しい夏休みを過ごせたでしょうか。楽しかった思い出を発表し合いながら、友だちの話を聞く態度を身に付けていきます。

10月5日の運動会に向けて練習が始まります。年中組は、かけっこ、遊戯、玉入れを行う予定です。みんなで力を合わせて競技に取り組むことや、集団競技のルールを知りながら運動会に向けて気持ちを盛り上げていきます。それとともに、暑い時の汗の始末や水分補給についても知らせていきます。

2学期も、元気いっぱいの中組と過ごすことが楽しみです。

うさぎ組

年長組

残暑が続きますが、園庭でトンボを見つけたり、少しずつ秋の気配を感じています。

先月は、水遊びや水鉄砲、水を使用した砂遊びなどたくさん水に触れ、夏を楽しむことができました。室内ではパズルが大人気で、集中して取り組んだり、友だちと協力し合って完成させ、嬉しそうな子どもたちでした。お話も上手になり、「はなびみた」「かきごおりたべた」など、楽しかった出来事を話してくれたり、友だち同士でも言葉を交わす姿が見られました。一緒にブロックで一つの作品を作り、ごっこ遊びが盛り上がるなど、遊びも友だちとの関わりも広がっています。

9月も体調に気をつけながら、体を動かす楽しさ、自然に触れる楽しさを味わえるよう過ごしていきたいと思います。

長かった夏休みが終わり、たくさんの行事がある2学期が始まります。暑い日が続きましたが、元気に夏休みを過ごせたでしょうか。子ども達は休みの間にした様々な経験を友だちと楽しそうに話し合う姿が見られます。

9月4日には、野田にあるグリコピアへの遠足があります。公共施設でのマナーを守りながら、アイスが出来上がるまでの過程を見学したり、実際の冷凍庫の温度を疑似体験したりしていきます。

いよいよ運動会の練習も始まります。パラバルーンや組体操、綱引きと新たに挑戦する種目を友だちと協力し、皆で声を掛け合いながら行っていきなりたいと思います。練習を精一杯頑張りますので、本番を楽しみにお待ちください。

《幼児 9月の目標》

◎生活習慣の再確認

- ・1学期を思い出して、園生活のリズムを取り戻しましょう。
- ・朝、規則正しく起きる、ごはんを食べる、ポケットにハンカチとティッシュを入れる、靴を履く、自分の荷物を持つなど、朝の身支度を自分でやりましょう。
- ・登園時間に遅刻しないようにしましょう。

特に2学期は、行事に向けて練習が始まります。遅刻して途中からの参加になると、お子さまはどんな気持ちになるでしょう。練習のはじめから参加できるように、遅刻しないようご協力ください。

◎自分の思ったことを言葉で伝えようとする

8月はどのような休日を過ごしましたか。園内では、心に残ったこと、楽しかったことを友だちや先生に伝える機会を設けます。ご家庭でもお子さまが自分の思ったことを言葉で表現できるように、お子さまの話をよく聴いてみてください。お子さまの「話そう」とする姿を大切にすると、話す意欲に繋がります。また、難しいお子さまには自信がもてるように遊びや行動の中で自分を表現したときに受容するといいです。